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我是合肥市的一名用户，首次享受到

海尔的真情服务，不仅使我体验到海尔

热水器的人性化设计，更被海尔社区店

的服务和安装人员的规范打动了。我家

以前使用的是其他品牌的热水器，最近

老出故障，正好不久后要搬新家，就想着

要换一台，由于我工作繁忙，又不愿意去

商场逛，这事就一直搁置下来。最近，万

振逍遥苑小区边新开了一家海尔社区

店，我不禁想去看看。一进门，便被海尔

的一款热水器吸引住了，它时尚的外形

和方便吸引了我，导购人员称这是海尔

的新产品“畅想”热水器，功率大，适合多

口之家，这诸多优点正合我意，当即便订

购了一台，并要求第二天安装。令人意

外的还在后面，订购的当天下午，就有服

务人员给我打电话，说考虑第二天周末，

我要休息，主动要求下午安装，我心里一

阵感动。下午赶到新家时，师傅已在那

里等候多时。师傅先出示了上岗证，我

家没有装修，在我强烈阻止下师傅还是

穿着鞋套进了门，他们还用仪器检测了

我家中的电源线路，给我设计安装位置，

师傅才开始安装热水器，安装师傅干活

仔细认真，安装后再看，就像摆着一件艺

术品，全家看着都很高兴。通电没过几

分钟后，师傅打开热水器，就流出了热

水，同时又详细地向我讲解了保养的方

法。并把我家的旧热水器回收了，而且

减免了一部分材料费，家人都说这次购

买海尔热水器真划算。我被海尔服务感

动了，我决定以后家电全买海尔的。

海尔社区店 购物真方便

“改版百日来的电影回放”
安徽省社会科学院原副院长 王传寿

视觉冲击力强，给人一种大气磅礴之

感。昨天早上我一拿到报纸，翻开特刊《百

日倾城》感觉确实很震撼。翻看特刊就像是

在看《市场星报》改版百日来的电影回放。

“重磅新闻”犹如千斤之鼎托起新闻人

的社会责任和使命。重大时政、社会新闻、

财经资讯、文化生活报道可谓是《市场星

报》的王牌。时政新闻报道视角高屋建瓴，

写作手法轻巧灵动，大时政话题却能紧扣

市民衣、食、住、行细微处。财经报道、文娱

报道等也都在省内各家媒体中独树一帜。

特刊有分量 内容很充实
合肥工业大学老师 周慧

《市场星报》自从改版以来一直给人耳

目一新的感觉，连续3个月我天天都看，尤

其是特刊《百日倾城》很有分量，内容也很

充实。

《百日倾城》的内容符合《市场星报》一

直倡导的“知天下、赢财富、懂生活”的响亮

口号，也很有特色，符合都市报未来发展的

方向与要求，相信一定会吸引广大读者。

观点提升品位 报道贴近民生
新华社记者 郭晨

首先，在版面安排上，《市场星报》在改

版后，头版经常用整版或半版的图片、图表

形式刊登前一日国内外以及安徽重大新闻

事件，起到了夺人眼球的作用。

其次，在版面编排中，二版推出了星眼

版面，每日根据国内外热点话题，提出报纸

自己的观点，提升了报纸自身品位。

在采写内容上，深度报道多是省内外

一些舆论监督型报道以及时事评论，时效

性较强，内容及写法角度等多贴近民生。

特刊很大气 倾心为读者
合肥市工商局科员 张颖

一上班，我就有翻看当天报纸的习惯，

做宣传工作，就要时刻关注新闻。贵报推

出的《百日倾城》特刊，封面做得很精细，透

露出一种大气，有一种破土而出的感觉。

就像是《百日倾城》特刊里的一句话：“心无

旁骛，倾心读者”，《市场星报》也正在朝着

这方面努力做着。

我爱看！老百姓爱看！
合肥市庐阳区人民政府工作人员 葛传红

《市场星报》改版以来，无论是新闻质

量，版面设计，还是印刷水平都给人耳目一

新的感觉，我爱看！

《市场星报》能切实从读者的角度出

发，所编写的新闻稿件贴近实际、贴近生

活，老百姓爱看！

《市场星报》敢于发挥媒体的监督作

用，对城市发展过程中存在的一些不文明

现象敢于曝光，代表了群众的心声！希望

贵报越办越好，星级越来越高！

一份“信息大餐”
安徽徽电科技股份有限公司职员 谢伟

我刚来合肥参加工作才一年时间，但

是却深深地爱上了《市场星报》，贵报可看

性强，天下新闻无所不包，但又轻重有别，

能让人很快就获悉信息的重点。

我很关注这个《百日倾城》特刊，看过

之后就像饱览了一份“信息大餐”。希望

《市场星报》能成为安徽乃至全国的一颗最

耀眼之星。

记者祁琳 刘元媛 整理

杨增权表示，推进教育均衡，实现教育

公平，是各级政府和社会各界的共同责任，

2010合肥“均衡教育·品质学区”高峰论坛

力邀主管部门、名校、房企的负责人共同探

讨合肥发展之路，共商品质学区建设之

道。他认为，这是一次非常有意义的活动，

体现了主流媒体关注社会热点、心系市民

心声的社会责任感。

毛洪亮说，为合理配置教育资源，早在

2006年，合肥市委、市政府果断决策，以滨湖

新区建设为契机，将合肥一中等3所名校整

体迁至滨湖新区办学，2008年又将合肥八中

迁至政务文化新区办学，办学规模比过去翻

了两番还多。同时，将一些办学质量低、规

模小、发展滞后的学校停招或减招，不仅使

优质教育资源向周围延伸，而且极大增加了

优质学校的学位数，更多、更好地满足了家

长希望学生“上好学校”的需求。

李慧秋、宁建华等专家还从专业的角度

就楼盘与名校合作如何提升小区价值、“学

区房”与房产的联动作用等进行了探讨。合

肥市46中、合肥师范附小、合肥48中、合肥

南门小学、合肥42中、合肥38中等名校校长

也结合各自办学实际为开发商支招，并就名

校未来规模化、集团化办学交流了经验。合

肥市近40家房产企业负责人出席论坛，并就

“学区房”建设和开发过程遇到的问题现场

进行了咨询，并与名校校长进行交流。

新学年开学在即，买“学区房”再度成为不少合肥市家长让孩子上

名校的首选。昨天，由本报与新浪乐居主办的2010合肥“均衡教育·
品质学区”发展高峰论坛成功举行，合肥市副市长杨增权，安徽出版集

团副总裁、市场星报社社长虞海宁，合肥市教育局总督学毛洪亮，合肥

市房产局原总工程师李慧秋，合肥学院经济系教授宁建华等领导、专家出席论坛并做主

题发言。合肥市近40家房产企业负责人出席论坛。 记者 桑红青/文 李超钰/图

自合肥一中、合肥46中、合肥师范附小

整体搬迁至合肥市滨湖新区办学后，合肥市

教育局开始在全市范围内对学区进行重新

布局，充分发挥优质教育资源的辐射作用，

很好地解决了学生“入学难”的问题。

合肥市副市长杨增权说，合肥市多所

名校外迁办学之初受到社会质疑，但从几

年的实践看，名校外迁或办分校后是把优

质教育资源扩大了。今年中考、高考，合肥

市省、市示范高中招生数占整个招生计划

的 74.3%，3/4 的孩子都在过去大家说的

“重点学校”、“名牌学校”就读。今年，合肥

市高考三本以上达线考生12000多人，比

去年增加了2200多人，达线率提高7.7个

百分点。在全省理工科前一百名考生中，

合肥占了38名，排全省第一。

学区重新布局成效显著

论剑“学区房”建设
本报“均衡教育·品质学区”发展高峰论坛现场

本报“均衡教育·品质学区”高峰论坛昨在肥成功举行

各方代表为下一代教育把脉
合肥市副市长杨增权：该活动体现了主流媒体的社会责任感

本报《百日倾城》大型特刊获社会各界好评

《百日倾城》百姓倾心


